



Le echa porras

» No sólo los inversionistas en renta fija del mercado japonés vieron con buenos ojos la emisión del denominado Bono Samurái por parte del gobierno mexicano, el pasado 15 de julio, Moody's, la calificadora estadounidense, se unió al ánimo positivo de esta colocación por 60,000 millones de yenes (590 millones de dólares) y en un análisis destacó que “la reducción de la concentración de las fuentes de financiación por ubicación geográfica y por tipo de inversión (por ejemplo, los fondos de cobertura, fondos de pensiones, bancos comerciales) mitiga el impacto negativo que la inestabilidad de los mercados financieros globales puede tener sobre la capacidad de México para financiar el mismo”.

También, comentó que esta colocación permitió al gobierno mexicano ampliar el lapso de su deuda, que en promedio estuvo en 10 años al final del 2013, así como reducir su exposición al riesgo de tipo de cambio.

Sin embargo, la calificadora destacó que la tenencia de la deuda mexicana se está concentrando más en manos de extranjeros, 40% actualmente, lo que podría representar un problema, ya que los no residentes pueden ser más propensos a retirarse.